

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Karlsruher Zeitung. 1784-1933 1916

118 (30.4.1916) Sonderausgabe No. 766, Amtlicher Tagesbericht vom 30.
April 1916

Sonderausgabe der Karlsruher Zeitung

Staatsanzeiger für das Großherzogtum Baden.

№ 766

Karlsruhe, Sonntag den 30. April 1916 nachmittags

Amtlicher Tagesbericht

30. April vormittags

Angriffe des Feindes auf die Stellungen auf der Höhe „Toter Mann“ wurden nach hartnäckigen Kämpfen auf dem Ostabfall der Höhe abgeschlagen.

W.T.B. Großes Hauptquartier, 30. April, vormittags. (Amtlich.) scheiterte ein feindlicher Vorstoß nordwestlich des Gehöftes Thiaumont.

Westlicher Kriegsschauplatz:

Mehrfach wiederholten die Engländer ihre Gegenangriffe bei Givenchy-en-Gohelle, ohne einen Erfolg zu erringen.

Nördlich der Somme und nordwestlich der Dije fanden für uns erfolgreiche Patrouillengefechte statt. Links der Maas griffen gestern abend starke französische Kräfte unsere Stellungen auf der Höhe „Toter Mann“ und die anschließenden Linien bis nördlich des Caurettes-Wäldchens an. Nach hartnäckigen Kämpfen auf dem Ostabfall der Höhe ist der Angriff abgeschlagen. Rechts des Flusses

Ein deutscher Flieger schoß über Verdun-Belleray im Kampfe mit drei Gegnern einen derselben ab.

Ostlicher Kriegsschauplatz:

Südlich des Karocz-Sees wurden nachts noch vier russische Geschütze und ein Maschinengewehr erbeutet, sowie 83 Gefangene eingebracht.

Balkankriegsschauplatz:

Nichts Neues.

Oberste Heeresleitung.

Die Sonderausgaben der „Karlsruher Zeitung“ sind noch vom Kriegsbeginn an erhältlich, einzeln und zusammen. Zu beziehen Karlsruherstraße 14.

Verantwortlich: C. Amend. Druck und Verlag der G. Braunschen Hofbuchdruckerei, beide in Karlsruhe.

Alles Gold gehört auf die Reichsbank

Sonderausgabe der Kaiserlichen Zeitung

Verantwortlich für das Großherzogthum Baden

N. 766

Vertheilung: Sonntag den 30. April 1818 nachmittags

Amthlicher Anzeiger

30. April vormittags

Wichtiges Besondere auf die Stellen
auf der Höhe „Loter Mann“ worden nach
beständigen Kämpfern auf dem Hofe der
Höhe abgefahren.

Wichtiges Besondere auf die Stellen
auf der Höhe „Loter Mann“ worden nach
beständigen Kämpfern auf dem Hofe der
Höhe abgefahren.

Wichtiges Besondere auf die Stellen
auf der Höhe „Loter Mann“ worden nach
beständigen Kämpfern auf dem Hofe der
Höhe abgefahren.

Alles Gute gehört auf die Reichsbank